COLEGIO PÚBLICO BILINGÜE LA PUEBLA VÍA RÍO OZA S/N 24.400 PONFERRADA TELÉFONO/FAX: 987 41 19 19 24008253@educa.jcyl.es



"SINTONÍA" PERIÓDICO ESCOLAR DEL C.E.I.P. "LA PUEBLA"

Número 1, Septiembre de 2010

PADRES, MADRES Y ABUELOS.

Hola a todos:

Quiero a través de SINTONÍA, la revista de nuestro cole, daros la bienvenida al nuevo curso que ya ha comenzado.

Sintonía como veis, ha comenzado a dar sus primeros pinitos en formato digital .Desde su primer ejemplar, allá por la Navidad de 1982,ha reflejado fielmente la vida de La Puebla. Tiene VOZ propia, vuestra voz, por eso sus páginas han sido siempre tan diversas y "especiales" Ella dice que es porque somos un centro diferente en el que tenemos cabida todos y que en esa diferencia radica nuestra fuerza. Viene con ilusiones renovadas y aunque algunos se

empeñen, va a ser difícil hacerla callar para siempre.

Os Animo pues a todos, queridos lectores, estéis o no en la Puebla, a que os aventuréis a participar en sus páginas, seguiremos así unidos "en Sintonía". Gracias a todos por vuestra colaboración. Un cordial saludo y feliz curso escolar. LA DIRECORA, ELISA

La vuelta al colegio.

La vuelta al Cole siempre es difícil. Por ello, aquí os mostramos consejos sobre cómo hacer que estos días sean una experiencia positiva. Ayudar al niño en los primeros días de asistencia al centro nos lleva a reflexionar sobre su desarrollo social y su personalidad, ya que el grado de adaptación que el niño posea dependerá de las experiencias que vaya acumulando. Por ello presentaremos un entorno seguro que favorezca su desarrollo integral, incluyendo la relación con las familias. Los padres tendrán gran influencia en este momento que viene determinada por como ellos vivan la separación: sus temores, sus expectativas, su ansiedad, su angustia, su seguridad o inseguridad, su grado de confianza en la institución y en las posibilidades de su hijo/a. Todo esto es transmitido y captado por el niño. Así si la madre vive con dificultad este momento, el niño va a reclamarla con ansiedad y va a vivir la adaptación con inseguridad y miedos. Por ello es muy importante la relación de la familia con el centro.

En un primer grupo nos encontramos con los niños que lloran, patalean, intentan escaparse, pegan al adulto e incluso a los niños/as, no quieren comer, se niegan a dormir e incluso pueden aparecer de nuevo enuresis (hacerse pis). Todo esto va encaminado a mostrar su rechazo llamando constantemente la atención de los adultos.

Algunos niños parecen expresar conformidad en su conducta externa, son niños que no lloran, esta falta de manifestación externa no significa que sus sentimientos internos sean como los de los niños que lloran. Tenemos que tener presente este tipo de reacciones para no caer en el error de considerar que el niño se ha adaptado porque no llora, ni reclama la atención del medio, es evidente que este tipo de reacción requiere por parte del adulto una gran atención, cuidado, apoyo y afecto para que supere esta situación y no caiga en una actitud apática que detenga su capacidad de relación si esta experiencia se prolonga.

Esperamos la colaboración de las familias para entre todos conseguir que los niños y niñas vengan felices a **La Puebla**.

Niños y niñas.

¡Vuelta al cole!

Casi todos vosotros echáis de menos las vacaciones y es normal, a todos nos pasa lo mismo. Pero para recordar esos meses de verano os hacemos un resumen de lo que nos habéis contado sobre este tema y sobre las recientes fiestas de la Encina. (Para ver toda la información, consultad el periódico digital) Piscina, playa, río han sido los lugares más frecuentados. Hemos nadado, jugado, construido castillos, hecho alguna que otra travesura (ja, ja) y todo lo hemos hecho con nuestros hermanos, primos y amiguetes. Lo mejor de todo ha sido poder hacer todas esas cosas con las personas que más queremos y con las que más nos divertimos.

Para poder volver a disfrutar del próximo verano nos tendremos que esforzar al máximo este nuevo curso y empezar desde ya, desde el mismo día 9 de septiembre cuando empezamos las clases a las 11 de la mañana, a trabajar con muchas ganas e ilusión.





Anuncios:

¡Se necesitan reporteros! Si eres alumno/a del C.P. La Puebla, te interesa el periodismo, quieres hacer reportajes, entrevistas, investigaciones...únete al equipo de la revista Sintonía.

Tus ideas, tus reportajes podrán leerlos todo el mundo y quizá sea el comienzo de una prometedora carrera como periodista famoso (seguramente Sara Carbonero comenzó escribiendo para la revista de su cole) Si te interesa contacta con Miguel o Rebeca (la profe de compensatoria)

Biblioteca; En breve se pondrá en funcionamiento el préstamo de libros de la biblioteca del centro, ¡Id pensando qué libros queréis leer, no vaya a ser que os los quiten de las manos! Además este curso, de forma trimestral, daremos premios al que más libros lea (concurso del más León)

Juego:

En este mismo nº de la revista hemos introducido un error, si eres capaz de encontrarlo ¡dínoslo! Ponte en contacto con tu tutora y demuestra que eres un gran editor.

Edición digital:

Lee este periódico en nuestra página web, donde también estará la versión ampliada. http://ceiplapuebla.centros.educa.jcyl.es//sitio/ Esperamos vuestra participación.

Sección bilingüe:

Welcome to school!

This is a new academic year I want to say hello to you We will learn letters and numbers too We'll have fun and learn lots too.

